
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 

例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川 康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 / 宮東  悠 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　　　

　司　　会　／　武田茂会員

　

　斉　　唱　／  「君が代」「我等の生業」　

　Ｓ．Ｌ　 　／　松川健治会員

　ゲスト・ビジター ／  　座間ロータリークラブ　パスト会長 磯部芳彦様

★会長の時間★　　森川　良三　会長 

★幹事報告★　　細川　康治　幹事　 

 

発行日：5月14日　編集：三浦

第2859回　2024年5月7日(火) 

【報告】
　・5/14（火）通常例会です。米山奨学生　シュレスタ　スザンさんの卓話です。
    ・2024-2025年度　第6回やまと児童絵画コンクールの協賛のご協力をお願いします。
　・台湾東部地震への支援金依頼がとどきました。回覧しますので、１人1,000円以上でお願いします。
  

【ポスティング】
　・次第
　・週報
　・卓話資料2枚

【回覧】
　・台湾東部地震への支援金　※本日締切です
　・青少年奉仕月間リソースのご案内
　・ロータリー
　・大和市国際化協会様よりパル

台北七星に行ってまいりました。
相変わらず、七星の方々は全力で歓迎してくれました。
これらの先方の好意に報いる術は、ないように思えました。
ただ、感謝あるのみです。
このような関係がより永く続くよう願うばかりです。

一緒に訪台して頂いた、眞鍋さん、伊藤さん、本田さん、石井さん、スター相原さん、何とか格好
がつきました。
ありがとうございます。



委員会報告 

卓話　「姉妹友好クラブについて」　姉妹友好クラブ委員会

＜ロータリーの目的と姉妹友好活動について＞

　ロータリーの目的は主に、①知り合いを広め奉仕の機会とする②職業上の倫理向上に努める

③ロータリアン個人が奉仕の理念を実践する④奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを

通じて国際理解、親善、平和を推進する　　の４つが挙げられます。（2016年手続要覧より一部抜粋）

　ロータリークラブが独自に姉妹友好クラブを推進することは、ロータリーの目的とも合致しています。

兎角クラブ同士の姉妹友好活動は、『好きな人がやれば良い』『出来る人間でやれば良い』

『私には関係ない』…と囚われがちですが、クラブとして関係性を構築している以上、クラブとして

姉妹友好活動を積極的に考えていく必要があります。

＜知ってほしいこれまでのつながり＞

【台北七星ＲＣ】創立１９８７年４月２日

姉妹クラブ締結：　１９８７年（昭和６２年）５月１５日（５年毎に更新）

大和ＲＣ２５周年の特別事業として姉妹クラブ締結をした。積極的な交流が数年続いたが、担い手不足、バブル崩壊といった経済状況もあり互い

の交流は下火に…そのような状況でも村田仁さんを中心とした会員同士の草の根交流は続き、２０１１年３月東日本大震災に際し、七星ＲＣ会員

から４００万円を超える多大な義捐金をいただいたことを契機にお互いの交流が再燃し現在に至っている。また２０２４年に発災した台湾花蓮（東

部）地震に際し、大和RCそして個人会員から多大な厚志が台湾に寄せられた。

【東仁川ＲＣ】創立１９７０年３月３日

　姉妹クラブ締結：　１９７１年（昭和４６年）４月１６日（無期限）

大和ＲＣ１０周年の特別事業として姉妹クラブ締結をした（←推測）。〔大和ＲＣも創立１０年を迎え、名実ともに地域を代表する団体としての自負、

世界的な姉妹化（姉妹都市など）の流れを受けてのことであったか？〕クラブ会員である小武徹郎会員、小沢睦会員、横澤利武会員などを中心

に関係が築かれた。１９９７年以降続いた韓国金融危機による東仁川ＲＣの会員減少、お互いの交流を支えた会員の喪失、嫌韓意識の高まりな

どが重なり、現在において形ある交流は行われていない。

【花巻南ＲＣ】創立１９６６年１２月１０日

　友好クラブ締結：　２０１２年（平成２４年）３月１１日締結（５年毎に更新）

当時、大和ＲＣは２つの姉妹クラブを有しているものの、海外というハードルは思いのほか高く、お互いの交流は積極的とは言えない状況が続い

ていた。クラブ内でも、もっと気軽に、個人旅行の延長といった雰囲気で、国内でどこか相応しいクラブは…といった議論が盛んになり、井上勝彦

会員の郷里である花巻市のロータリークラブが候補に挙がった。創立年度も近く、歴代会長に商工会議所会頭を有しているなど共通点も多く、ま

た宮沢賢治とゆかりのクラブということで機運は一気に高まった。先の東日本大地震の際には、台北七星ＲＣや当クラブからの義捐金の窓口に

なっていただき、釜石商工会議所を通じて被災地に直接支援が出来たこともお互いの交流を支える土台になっている。今年度は、総勢１５名の

会員及びロータリーファミリーが当クラブを訪問予定であり更なる交流促進が図られることになります。

＜国際交流・国際奉仕の可能性＞

ロータリークラブは財団を通じて、世界各地の奉仕活動につながることが可能です。私たちの事業を通じて、国内外問わず『誰かの役に立つ』を

実感できることは、私たち一人一人が生きている証といえるでしょう。

国際交流は、ロータリアンファミリーが、お互いの国と国とを越えた親交を重ね、『仲良くなる』といったシンプルな関係を築くことにより、私たちの

人生に彩りと豊かさを与えてくれるものです。

想像して下さい…台北七星ＲＣの多くの会員からいただいた多額な義捐金、窓口になって奔走していただいた花巻南ＲＣの方々、それによって

救われた多くの命…
お互いに交流を重ねた結果、財団資金を活用した地域振興、教育支援を台北七星ＲＣと

グローバル・グランツといった財団資金を活用した方法で実施することが出来ました。

姉妹クラブ締結をしているから

一人一人が草の根で交流を重ね続けて来てくれたから

その繋がりは、世界の人々と繋がることが出来る『未来への可能性』です。

食べてみなくては分からない　味　があります。

行ってみなくては感じられない　こと　があります。

触れてみなくては分からない　ぬくもり　があります。

少し仕事に都合をつけて、　わざわざ　の交流をしてみませんか？



例会日 会員数 　回 出席 出席％ 欠席 欠席者名

  4月23日 35(5) 前々回 20 62.5 12 中戸川、戸張、三浦、田辺、川本、原田、植松、
引田、丸茂、桑原、鳥飼、小南

  5月  7日 35(5) 前回 15 45.45 18 中戸川・石髙・戸張・三浦・田辺・石井・川本・原田・植松・
山田・引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・金井・小南・河野

  5月  14日 35(5) 本日

 
 
今
後
の
情
報

日付 時間 回数 プログラム

  5月21日 （火）  12：30   2861 クラブフォーラム「第6回 絵画コンクールについて」

  5月 28日 （火）  12：30 2862 卓話  　植松朗代 会員

  6月 4日 （火）  12：30   2863 卓話　、定例理事会

本日　\6,000　累計 \342,000  ☺スマイルBOX☺ 

磯部芳彦様（座間RC）／大谷翔平選手が11号ホームランを打ったのでスマイル。最近ホームクラブに
出席できない日が多く、本日もよろしくお願い致します。

冨岡弘文会員／ゴールデンウイークは、テニス、サイクリング、家族でバーベキューと、近所で安上が
りに済みました。

長谷川衛会員／誕生日を祝っていただき、ありがとうございます。これからまだまだ頑張って行きたい
と思います。

武田茂会員／何か良いことがありますように

吉岡善一会員／7月2日（次年度初日）の卓話に、コストコの社長が来られます。コストコのビジネスモ
デルに興味ある方をお誘いください。ご家族、ご友人等よろしくお願いします。
増正之会員／スマイル担当より強力のお願いです。よろしく！

委　員　会　報　告 

スマイル委員
増会員

お祝いの方々（親睦委員会）　
【ご本人のお誕生日】長谷川衛様（５月９日）

【姉妹友好クラブ委員長】
　　伊藤健司会員／花巻南ＲＣ表敬訪問について
現在16名です。参加を希望されるかたご連絡くださ
い。

【次年度地区大会実行委員会】
　　松川健治会員／地区大会　エクスカーション場所に
ついて

花巻訪問、楽しみです

長谷川さん、

おめでとうございます！


